

Italienische Gemeinde hat Besuch von einem Team des HR:

Hessenschau berichtet über die Via Crucis in Groß-Gerau

Ein Team des HR begleitete am Karfreitag 2023 die Via Crucis der italienischen Gemeinde Groß-Gerau. Da es den Bericht bisher nicht einzeln zu sehen gibt, haben wir die ganze Ausgabe der Hessenschau vom Karfreitag (07.04.2023) verlinkt. Das Video der Via Crucis beginnt bei 4:45 Minuten und endet bei 8:50 Minuten,



*Von Markus Schenk
8. Apr. 2023*

Hier finden Sie das Video. Klicken Sie einfach auf den Link.

<https://www.hessenschau.de/tv-sendung/graefenhausen-streik-von-fernfahrern-eskaliert--hessenschau-vom-07042023,video-181796.html>